

Bürgerbus rollt jetzt los

Am 4. Juni macht der Bürgerbus Meinhard seine erste Tour

Jetzt ist es endlich soweit – der Bürgerbus der Gemeinde Meinhard nimmt seine Fahrten auf. Am Dienstag, den 4. Juni um 8.10 Uhr startet er vom Schlosshof in Grebendorf mit Klaus Blumröder als Fahrer. Die ehrenamtlichen Meinharder Bürgerbusfahrer wurden intensiv auf ihre Arbeit vorbereitet. Neben mehreren gesundheitlichen Untersuchungen haben sie auch an einem Fahrsicherheitstraining bei der Verkehrswacht in Kassel teilgenommen und zusätzlich auch noch einen Erste-Hilfe-Kurs absolviert.

■ Anmeldung im Bürgerbüro

Leitstelle für den Bus ist das Bürgerbüro im Rathaus. Hier können sich die Bürger für die Fahrten anmelden. Die Leitstelle gibt dann die Anmeldungen an die Fahrer weiter. Sollten nach den Anmeldungen noch Plätze im Bus frei sein, werden auch weitere Fahrgäste an den Haltestellen mitgenommen.

Zweimal in der Woche dreht der Bus seine Runden. Dienstags und donnerstags



Meinhard's Bürgerbus geht an den Start: (von links) Wolfgang Gildein, Gerlinde Gerth-Ebel, Klaus Blumröder, Harald Striening, Gerhold Brill, Peter Habla, Martin Maaß (nicht im Bild: Klaus Hild, Horst Hanstein).

FOTO: PRIVAT

ist er unterwegs – vormittags und nachmittags werden die Bürger gefahren. Grundsätzlich ist die Nutzung des Bürgerbusses kostenlos.

Die Meinharder Bürgerbusfahrer treten in einem ein-

heitlichen Outfit auf – grüne Westen mit der Aufschrift Bürgerbus und dem Namen des Fahrers wurden von der Gemeinde beschafft. Das Auto wurde für Notfälle mit einem Telefon ausgerüstet.

Bürgermeister Gerhold Brill freut sich, dass die Mobilitäts-lücke in Meinhard nun mit dem Bürgerbus geschlossen werden konnte und wünscht den Bürgerbusfahrern eine „allzeit gute Fahrt“.